



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0896/2024

La Paz, Estado de México, 14 de septiembre de 2024

LOCALIZA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO MOTOCICLETA CON REPORTE DE ROBO

- *El C5 de la SSEM identificó el paso de la unidad y se dio seguimiento a través de las cámaras de la infraestructura estatal para ubicarla.*
- *Se detuvo a un hombre y una mujer que tripulaban el vehículo, por su posible responsabilidad en el delito de encubrimiento por receptación.*

La oportuna acción por parte de efectivos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) permitió la recuperación de una motocicleta con consigna por robo; en la acción, se detuvo a dos personas que la tripulaban, probables responsables del delito de encubrimiento por receptación.

Derivado de un reporte emitido por parte del Centro de Comando, Control, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la entidad, sobre una unidad marca Italika RC 200 color gris, que contaba con ficha de hurto del 26 de agosto del presente año, personal de este Centro de Mando y elementos en campo realizaron un cerco virtual y un despliegue en calles para su localización.

Derivado de lo anterior se ubicó el objetivo a la altura de la carretera federal México- Texcoco esquina con la calle Luis Pasteur, en la colonia La Magdalena Atlicpac, donde los oficiales le dieron alcance a un hombre y a una mujer que viajaban a bordo, a quienes les solicitaron una revisión en la que se confirmó el estatus del automotor.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Por lo anterior, se llevó a cabo la detención de Ángeles "N" de 19 años de edad y Adrián "N" de 24 años, a quienes se les hizo saber los derechos que la ley otorga, para ser puestos a disposición de la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se abrirá una carpeta de investigación para deslindar responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

